

Álvarez Máynez pide que se le juzgue por su trabajo político y no por un video

(SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- El candidato de MC a la presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez, pidió que se le juzgue por su trabajo político y no por el video en el que se le observa en aparente estado de ebriedad durante un partido de futbol. Máynez expuso que el día que el señor quiera, él y su lista de candidatos impresentables del PRI se presenten a un antidoping y vean cómo está ese tema. Planteó, además, que a quién se sienta ofendido o lastimado, no tiene ningún problema de rectificar.

https://drive.google.com/file/d/1FGgRdIx-Vi5aKvuL9mO3NslimXzGVPki/view